

ITC acoge a la Sociedad Americana de Cerámica - Levante - 16/12/2019

COLABORACIÓN

ITC acoge a la Sociedad Americana de Cerámica

D. LLORENS CASTELLÓ

El 20 de febrero de 2020 se inaugurará la sección española de la Sociedad Americana de Cerámica (ACeRS Spain Chapter) que estará ubicada en el ITC. En la sesión inaugural participarán tanto centros de investigación como empresas nacionales e internacionales para analizar la actualidad y los avances de la impresión en 3D, además de presentar proyectos, piezas, prototipos y pósters científicos. Habrá asimis-

mo un espacio para debatir sobre el futuro de esta tecnología y en la que el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) también lleva varios años profundizando. Cerca del 40 % de los miembros de la ACeRS reside fuera de los Estados Unidos. La ACeRS ha creado distintas secciones en lugares donde se acumula un cierto número de miembros. Desde su creación en Reino Unido en 2016 se han venido estableciendo otras seccio-

nes en India, Italia, Alemania, Canadá, Serbia, Taiwán y, ahora, España. Las secciones de ACeRS trabajan en cooperación con sociedades nacionales y regionales de cerámica o de materiales, como es el caso de la delegación española, creada con el apoyo de la Sociedad Española de Cerámica y Vidrio (SECV) y de la Sociedad Española de Materiales (Sociemat). El propósito es contribuir a difundir la ciencia y la tecnología de cerámica mediante eventos técnicos, educativos o profesionales.

